

EL DÍA

Se realizará una reunión de cancilleres de México, Venezuela, Brasil y Argentina

(ANSA, EFE y AFP)

RIO DE JANEIRO, 8 de mayo. — Será realizada este semestre una reunión de cancilleres latinoamericanos, en lugar a ser determinado, para intensificar las consultas políticas, atendiendo a una propuesta de Venezuela, dijo hoy el matutino local **O Globo**, que cita fuentes de la Cancillería brasileña, en Brasilia.

La noticia agrega que éste fue el principal objetivo de las dos visitas que el canciller de Venezuela, José Alberto Zambrano Velasco, hizo recientemente a Brasil.

La reunión —prosigue el diario— fue negociada en secreto y no fue mencionada en el comunicado conjunto divulgado anteayer, cuando Zambrano Velasco cerró sus últimas consultas oficiales en Brasilia.

La cancillería brasileña no confirmó ayer, en Brasilia, noticias de prensa precedentes de Argentina en el sentido de que está siendo planeada una reunión cumbre entre los presidentes de Argentina, Brasil, México y Venezuela.

En cambio, la Cancillería Brasileña —destacó **O Globo**— reveló que había sido convenida una reunión de cancilleres, "una idea venezolana, aceptada por los cuatro países hasta ahora invitados".

El objetivo de la reunión sería intensificar el proceso de consultas, tendiente a la identificación de posiciones comunes que contribuyan para que sea trazado un "perfil propio latinoamericano" sobre los problemas regionales e internacionales.

Con todo, el grupo de ministros de Relaciones Exteriores a reunirse "no es excluyente", resalta el diario, admitiéndose que otros países podrán ser invitados y que el círculo de consultas pueda ser paulatinamente ampliado.

El portavoz citado por el matutino negó que Brasil esté contrariando su "política tradicional de dar tratamiento igualitario a todos los vecinos y socios latinoamericanos" al participar de una reunión de consultas con un pequeño grupo de países.

El informante resaltó que Brasil participará de la iniciativa venezolana en condición de invitado, ya que "es perfectamente normal que un grupo de países amigos se reúna, sin que eso represente la creación de un nuevo mecanismo, a la manera de los ejes o alianzas".

REPUDIO AL TERRORISMO

Todos los partidos brasileños de la oposición se unieron el jueves en torno al presidente de su país, João Figueiredo, contra el terrorismo de derecha.

El ex gobernador Leonel Brizola calificó así el hecho, "colocamos en la cabeza del presidente la corona del rey de España".

"Colocar sobre la cabeza del general Figueiredo la corona del rey Juan Carlos de España significa que los políticos de la oposición apoyamos decididamente su proyecto de redemocratización de Brasil", explicó el ex gobernador y actual fundador del opositor Partido Democrático Trabalhista (PDT).